
 
 

Protokoll Elternsprechersitzung 25.04.2018  

Sitzungsleiter: 

Herr Grigo  

Frau Tallai  

Frau Sommer  

Protokollführung: 

Heike Krämer  

Sitzungsort: 

KGS Speisesaal 

Sitzungsdatum: 

25.04.2018 

Teilnehmer: Elternsprecher / Vertreter Klassen 

 

Lfd. Nr. 
Thema/ 

Bereich 
Aktivität  Bis wann 

01. 
Allgemeine 
Information 

 
Herr Grigo begrüßt die anwesenden Eltern.  
 
Herr Grigo informiert in eigener Sache, dass er zum 
Ende des Schuljahres aus gesundheitlichen Gründen 
ausscheidet.  
 

 
Herr Grigo   

 
Ende SJ 
 

02. 
Vertretungs-
stunden  

 
Herr Grigo nimmt Bezug auf die gesteigerte Tendenz 
der Vertretungsstunden: 

 Ursächlich begründet liegen diese in der hohen 
Krankenzahl des Kollegiums.  

 Seit den Herbstferien – bis Stand Osterferien 
haben sich täglich 10-15 (teilw. 18) Lehrer 
krank gemeldet.  

 besonders dramatisch der Ausfall des Faches 
Mathematik in verschiedenen Klassenstufen 

 
Herr Grigo teilt mit, dass die Unterstützung vom 
Schulamt nach dessen Möglichkeiten sehr gut war. 
So wurden auch befristete Verträge abgeschlossen, um 
den Ausfall in diversen Fächern abzudecken.  
 
Problematisch bleiben die naturwissenschaftlichen 
Fächer. Es stehen derzeit keine Lehrer im Bereich 
Mathematik zur Verfügung, auch nicht befristet.  
In Physik stellt sich dieses Problem auch dar.  
 
Der Vertreter der Klasse 8e gibt an, dass mit dem 
derzeitigen Ausfallstand nicht mal das 
Grundstundenvolumen von 28h eingehalten wird.  
Herr Grigo bittet darum, dass Frau Menz die Aufstellung 
der Fehlzeiten per Mail zusendet  

 

Herr Grigo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Klasse 8e, 
Frau Menz  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ab sofort  

03. 

Neue Lehrer 
/ 
Planung für 
das 
Schuljahr 
2018/2019 

Folgende neue Lehrer wurden eingestellt:  
 
Frau Jupé:          Geographie, Ethik, Englisch 
Frau Raps:         Geschichte, Sport 
Frau Schlöffel:    Sozialkunde, Kunst 
Herr Abendroth: Wirtschaft und Recht 
Herr Apitz:          Geschichte, Sport 
Herr Koob:          WRT, Wirtschaft und Recht, NT 
Frau Markart:      Bibliothekarin 

 
Herr Grigo  
 
 
 
 
 
 
 

Ab sofort  



 
Es handelt sich hierbei um befristete Verträge. Ziel ist 
es jedoch, dass ein Geschichtslehrer in einen 
unbefristeten Vertrag gewandelt werden soll. Hierzu 
laufen bereits die Gespräche.  
Herr Abendroth ist derzeit in 2 Schulen in Erfurt 
eingesetzt.  
Herr Koob kompensiert den Ausfall von Herrn Döring 
und übernimmt seinen Stundenplan.  
 
Im kommenden Schuljahr ist angedacht, dass Schulen  
in Eigenverantwortung mit einem eigenen Jahresbudget 
(KGS von ca. 24.000 EUR) Honorarverträge 
abzuschließen.  
(beisp. mit Lehramtsstudenten) 
 
Die Teilnehmer diskutieren rege über die Gründe, 
Möglichkeiten und Änderungen zum neuen Schuljahr 
u.a. zu Festeinstellungen von Lehrern bzw. die 
Möglichkeiten der Stellenzuweisungen.  
 
Die Elternsprecher regen an, über die  
Landeselternvertretung beim Kultusministerium den 
Druck zu erhöhen. So können Eltern die Schulen 
unterstützen.  
Herr Grigo betont, dass er dennoch Bewegung und 
viele kleine positive Entwicklungen seitens des 
Schulamtes feststellen kann. Ein Gegensteuern zu den 
bekannten Defiziten hat begonnen.  
 
Frau Grigo informiert, dass folgende Lehrerstellen 
geplant sind: 
 
Mathematik, Physik, Informatik, Geschichte, Wirtschaft / 
Recht, Chemie 
Es erfolgt die Berufung der Klassenlehrer Klasse 5, 
Stammkursleiter 11 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle  
 
 
 
 
Schulelternsprec
her 
 

04. 
Noten / 
Wertigkeit 

Frau Sommer informiert darüber, dass auf der 
Schulkonferenz ein Thema die Wertigkeit der Noten in 
den einzelnen Fachschaften sein soll.  
Hier soll Transparenz in Richtung der Schüler / Eltern 
geschaffen werden.  

 
Frau Sommer   
 
 
 
 
 

 
Nächste 
Schulkonfer
enz 
29.05.2018 
 
 
 

05. 
Aktivitäten 
KGS 

Frau Taillai stellt laufende und geplante Aktionen / 
Aktivitäten vor:  
 
AG Digitalisierung:  
6 Kollegen arbeiten hier 
Umfassendes Konzept mit dem Ziel einer Schul-Cloud, 
Hard- und Software, Weiterbildungen, Medienkunde-
LP, EU-Datenschutzverordnung.. 
Die KGS bemüht sich um Teilnahme im 2. 
Schulversuch 
 
KOP: Hochbeete 
Förderung des Baus durch die Stadt EF 
Diese sind Ersatz für das EGA Beet 
Wurde in der Projektwoche gebaut und die Bepflanzung 
steht an. 
Pflege soll durch 6.Klassen mit MNT und KOP erfolgen.  
Unterstützt durch Landschaftsarchitektin Frau Vogel  
Die Eltern werden gebeten ungenutzte Gartengeräte, 

Frau Tallai   



Samen etc. hierfür zu sponsern.  
 
KOP: Kochen und Backen 
Frau Tallai berichtet vom Erfolg des Projektes.  
In Absprache mit Frau Tallai sind gern Spenden / 
Naturalien zur Verarbeitung im KOP „Kochen und 
Backen“ erwünscht.  
 
Gern werden Freiwillige / Unterstützer für einzelne 
Koch- und Backstunden angenommen.  
 
Kooperative Füchse:  
Informationen und Material zur Nachhilfe sind auf der 
Homepage zu finden.  
Verantwortliche: Jonathan Hecklau, Frau Kroh 
Es ist weiterhin eine Erweiterung mit der IHK im Bereich 
der Praktikumsplätze geplant  
Verantwortlich sind die Regelschüler.  
 
KOP „Buddy“: 
Hier handelt es sich um Helfer für Mitschüler in der 
alltäglichen Schulorganisation (Ranzen packen, 
Hausaufgabenheft, Hefter führen, Vorbereitung auf 
Arbeiten, den nächsten Schultag…) 
 
KOP: Verantwortung übernehmen 
Hier geht es darum, Verantwortung zu übernehmen.  
Es läuft bereits eine „Senioren“ Zusammenarbeit mit 
Ambiente und Artis 
Gespräche mit der Grundschule und perspektivisch 
dem Kindergarten sind geplant.  
 
Frau Tallai richtet auch einen Dank an:  
Elter der KOPs (Selbstverteidigung, Töpfern, Yoga) 
Schüler der KOPs (Tanzen, Theater, Junge Sanitäter, 
Schülerzeitung) 
 
Sitzbänke vor der Bibliothek:  
Der Abriss der alten Bänke erfolgte heute durch ein 
KOP.  
Der Neubau ist im Mai geplant.  
 
Traumzauberbaum:  
Dies ist ein Projekt über das Kulturagentenprogramm 
mit Monika Ehrhardt-Lakomy 
Verantwortliche Lehrer sind Herr Keßler und Frau 
Gollnick.  
Das Casting ist abgeschlossen.  
Die Fördersumme ist nur erhältlich, wenn das Stück in 
sich entsteht. Hier laufen die Verhandlungen.  
Weiter Informationen zur Teilnahme folgen.  
 
Werkstatt: 
Es ist geplant, eine Werkstatt einzurichten. Hier sollen 
verschiedene Handwerkstechniken erlernt werden.  
 
Ukulele-Klasse: 
Es erfolgt der Kauf eines Klassensatzes an Ukulelen. 
Möglich wurde dies durch die Spende des 
Fördervereins WBG Einheit, hier ist auch eine weitere 
Zusammenarbeit geplant.   
Die Musiklehrer besuchen eine Weiterbildung.  
 
 
 



06. 

 
 
 
Variable 
Ferientage 

Es gibt folgende Optionen für die beiden variablen 
Ferientage im Schuljahr 2018/2019: 
 
30.11.2018 (1.Advent) 
 
29.05.2019 oder 07.06.2019 / 11.06.2019 
 
Herr Grigo weist darauf hin, dass am 29.05.2019 
wahrscheinlich auf Grund der Abi-Prüfung nicht möglich 
sein wird.  
 
Die Elternsprecher werden an Frau Sommer 
rückmelden, wie der Tenor der Vergabe der freien Tage 
ist.  
 

Frau Tallai 
Herr Grigo  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle  
Frau Sommer  

 
15.05.2018 
 

07. Sonstiges 

Auch in diesem Jahr findet der „Soziale Tag“ in der 
KGS statt. Organisiert wird dieser durch die 
Schülervertretung.  
Als Vorschlag zur Unterstützung des sozialen Projektes 
wurde folgender Verein benannt:  
 
Elterninitiative leukämie- und 
tumorerkrankter Kinder Suhl/Erfurt e.V. 
Nordhäuser Str. 92 
99089 Erfurt 
 
Ansprechpartnerin: Frau Karin Allstädt 
 

k.allstaedt@kinderkrebshilfe-erfurt-suhl.de 

www.kinderkrebshilfe-erfurt-suhl.de 

www.regenbogen-tour.de 
 
Frau Tallai wird die Schülervertretung zur Organisation 
ansprechen.  
 
Herr Grigo wurde auf die „Stolperfallen“ Schulhof / 
Schulweg auf Grund unebener Platten hingewiesen.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frau Tallai 
 
 
Herr Grigo  
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